
唐木田コミュニティセンター運営協議会 

平成２３年度定期総会議事録 

 

・日時：平成２３年（２０１１年）５月２１日（土）10：30～12：00 

・場所：からきだ菖蒲館 2階ホール 

・来賓：折戸小夜子市議会議長、後藤泰久副市長、市民活動支援課森一郎課長、 

同植田威史係長、同秋葉剛司係長 

・出席者数：４６名、委任状９名（議決権７０名） 

・議長：藤原忠彦 

・書記：佐藤美千枝 

・司会：栗原もちま 

 

＜議事内容＞ 

・第 1 回定期総会開会前に、3 月 11 日の東日本大震災で亡くなられた方に、黙祷を捧

げた。 

 

・橋本正晴会長挨拶 

１０年前第 1期建設協議会から始まり、幾多の曲折を乗り越え昨年５月に運営協議会

を発足させ、オープンを本年３月２０日とし準備を進めたが、大震災のため４月１日に

延期することとなった。唐木田コミュニティセンターと図書館、児童館で構成された複

合施設は、「唐木田菖蒲館」と命名され、ソフト（人のつきあい）を大切にした市民活

動の場としたい。 

 

＊来賓の折戸小夜子議長様及び後藤泰久副市長様より、ご挨拶をいただく。 

 

・司会者：運営協議会細則第 3条の規定により、出席者の中から総会議長を選任してい

ただきます。佐藤氏より推薦がありました藤原忠彦氏にお願いいたしますが、いかがで

しょうか。 

議長は、藤原忠彦氏に満場一致で決定させていただきます。 

 

・議長：次に、書記、議事録署名人を指名します。書記に佐藤美千枝さんを、議事録署

名人に北川満さん、森優美子さんを指名します。 

 

・議長：議決権７０名のところ総会出席者４６名、委任状提出者９名であり、これは議 



決権総数の過半数に達しており、運営協議会会則第６条により本総会は成立しています。 

なお、唐木田コミュニティセンター運営協議会事務局の橋本正則事務局長を議事進行

の補助として出席することをご了承くださいますようお願いいたします。 

全会一致で賛成されたものとします。 

 

・議長：只今より第１号議案審議を始めます。皆様の活発な審議をお願いいたします。 

なお、ご質問は議案の説明終了後、所属部、お名前を頂いた上でお願いします。 

では、第１号議案平成２２年度事業報告の説明を会長から報告願います。 

 

・会長：平成２２年度事業報告を行います。 

＊第 1号議案（議案書 p.1～p.3）について、次の各項目の説明を行った。 

  １ 総括 

（２） 唐木田コミュニティセンター運営協議会設立 

（３） 指定管理者関係 

（３） 定例会議関係 

（４） 特別委員会関係 

（５） 連絡会関係 

（６） 会計・経理関係 

（７） その他特記事項 

 ２ 総務企画部会 

 ３ 広報部会 

 ４ 健康・スポーツ部会 

 ５ 福祉・環境部会 

 ６ 文化部会 

 ７ まちづくり部会 

・東日本大震災への募金活動を宮本さんのアイデアで竹筒の募金箱で行った。 

 

・議長：第 1号議案は会長より報告とさせていただきました。ご了承をお願いいたしま

す。 

続いて、第２号議案の審議に移らせていただきます。第 2号議案平成 22年度決算報

告の説明を会計担当役員望月健太郎氏からお願いします。 

 

・望月：第２号議案平成２２年度決算報告を行います。 

＊議案書 p.4について、次の通りの説明を行った。 

指定管理料は 1 年分をもらえるのではなく、２３年３月の１ヶ月分だけ頂いたので、

寄付金として 81,988円（三井住友銀行預け）を加え、一般会計収支とする。 



式典特別会計収支は、多摩市より開設準備金として入金したもの及び指定管理料とし

て入金したものの２口の会計報告を記載した。 

収入から支出を差し引き 427,980 円（消費税計算違いのため、89 円が議案書と違っ

ている）を多摩市に今日現金で返金する。 

 

・議長：ここで、平成２２年度決算報告の監査報告を行います。横倉敏郎、戸辺文博氏

が監査を行いましたので、横倉監査役から報告をお願いします。 

 

・横倉：監査の報告をいたします。 

  議案書 p.5について、説明を行った。 

 

・議長：それでは、質疑にはいります。 

  ＊総務企画部会原田譲氏より質疑あり。 

 

・原田：会計報告で多摩市に返金される件の報告があったが、決まっているのなら口頭 

ではなく議案書に備考欄を設けて記載するべきではないか。 

 

・会長：ご指摘の通りです。最終的にはそのように付記をして報告をいたします。 

 ＜付記＞平成２２年度残高 428,069円を 427,980円と訂正し、その差額 89円を次年

度繰越金（雑費収入）とする。 

 

・議長：それでは、第２号議案について採決を行います。賛成の方は挙手をお願いいし 

ます。 

全会一致で賛成ということで、第２号議案は原案通り可決成立いたしました。 

 

・議長：では、第３号議案の審議を行います。第３号議案平成２３年度事業計画案の説

明を橋本会長からお願いします。 

＊第３号議案平成２３年度事業計画案について、次の各項目の提案を行った。 

    

第 3号議案 平成 23年度事業計画について 

Ⅰ 運営に関しては橋本会長より提案を行った。 

 

＊篠崎一雄副会長より、下記の各項目（議案書 p.7）の提案を行った。 

１ 総務企画部会 

２ 広報部会   

 



＊安藤慎次副会長より、下記の各項目（議案書 p.7～p.8）の各項目の提案を行っ

た。 

３ 健康・スポーツ部会 

４ 福祉・環境部会  

５ 文化部会 

６ まちづくり部会    

 

＊橋本会長より、下記の項目（議案書 p.8）の提案を行った。 

   ７ 特別委員会事業 

    

・議長：3号議案に関して質疑をお願いします。 

   ＊福祉・環境部会北川満氏より、質疑あり。 

 

・北川：先ほど、安藤副会長より料理教室を毎月行ってほしいとのお話が出ましたが、 

とても大変であることを理解して欲しい。 

 

・会長：そのことは、よく認識していますので宜しくお願いいたします。 

 

・議長：他に質疑はありますか。ないようですので採決を採らせていただきます。第３ 

号議案事業計画について賛成の方は挙手をお願いいたします。 

全会一致賛成、第３号議案は原案通り可決成立されました。 

引き続きまして第４号議案の審議を行います。第４号議案平成２３年度事業予算案の

説明を橋本会長からお願いします。 

 

＊第 4号議案平成２３年度事業予算案（議案書 p.9～p.11）について提案を行った。 

    

・議長：質疑をお願いします。質疑がないようですので、賛成の方は、挙手をお願いいた

します。全会一致で賛成により、第４号議案は原案通り可決されました。 

続きまして、第５号議案に入らせていただきます。第５号議案細則等の制定、改定報告

を総務企画部会河本博治部会長より説明していただきます。 

 

・河本：第５号議案細則等の制定、改定報告について説明いたします。「会則・細則・規程

集」を作成配布済であるので、ご参照ください。目次１の運営協議会細則は、昨年の設立

総会で制定されたものです。２～１６の諸規程は、役員会で制定したものです。これは先

行７館のものを参考に作成してあります、今後必要に応じ、追加、改正をしてまいります

ので、ご承知おきください。 



 

・議長：特に質問がございましたらお願いします。質問がないようですので、この件につ

いては報告事項として、皆様にご了承いただいたものとします。 

 

以上を持ちまして全議案、全会一致で了承され、原案通り可決されました。これで第１

回定期総会を閉会いたします。皆様のご協力に感謝申し上げます。 

 

                                     以上 

 

平成２３年（２０１１年）   月    日 

 

                    議事録署名人                

 

                                          

 

 

 


